De: Isabelle Allard

À:
Cci:
Objet: Réponse à votre demande d"accès à l"information
Date: 27 novembre 2017 12:51:00

Madame,

En réponse à votre demande d'accès à l'information, vous trouverez ci-après les informations demandées relativement au nombre de dons recueillis par Héma-Québec dans la région de l'Abitibi-Témiscamingue. Les données vous sont communiquées suivant les périodes correspondant à nos années financières, à savoir du 1^{er} avril d'une année au 31 mars de l'année suivante.

Produits sanguins

Vous nous avez demandé des statistiques portant sur le nombre de dons prélevés pour votre région. Cette donnée nécessiterait des comparaisons de renseignements pour la générer (art. 15, Loi sur l'accès aux documents des organismes publics et sur la protection des renseignements personnels). Toutefois, il nous est possible de vous transmettre nos statistiques relatives aux donneurs inscrits :

Année	Inscriptions
2011-2012	8021
2012-2013	7275
2013-2014	6446
2014-2015	5075
2015-2016	4361
2016-2017	5345

Produits stables

- Vous nous avez demandé de vous fournir nos statistiques quant au nombre de dons de produits stables effectués dans la région de l'Abitibi-Témiscamingue. Il n'existe aucune donnée répondant à votre questionnement puisque le don de produits stables n'existe pas. Ces produits résultent d'un processus de fabrication réalisé par un fournisseur externe à partir de plasma. Par ailleurs, le prélèvement de plasma par aphérèse n'est pas disponible dans cette région.

Cellules souches

- Aucun don non-apparenté de cellules souches provenant d'un donneur de la région de l'Abitibi-Témiscamingue n'a été effectué pendant la période visée. Quant aux dons de sang de cordon, comme les partenaires d'Héma-Québec pour le prélèvement de ces types de dons sont situés dans les régions de Québec et Montréal, il n'y a aucun don de sang de cordon provenant de la région de l'Abitibi-Témiscamingue qui a été prélevé pour la Banque publique de sang de cordon d'Héma-Québec.

Tissus humains

- Une seule référence a été reçue dans la période visée. Il est important de vous préciser qu'il

est possible que nous ayons eu des références de donneurs conjoints avec Transplant-Québec provenant de la région de l'Abitibi-Témiscamingue. Dans de tels cas, nous ne disposons pas de l'information sur l'origine du donneur puisque le donneur est alors transféré dans un grand centre urbain pour le prélèvement de ses organes. L'information dont nous disposons alors est celle de l'établissement de santé où le transfert a été effectué.

Lait maternel

 Puisque les donneuses de lait éligibles au don de lait maternel doivent résider dans les régions métropolitaines de Montréal et Québec, aucun don de lait maternel provenant d'une mère donneuse de la région de l'Abitibi-Témiscamingue n'a été reçu.

Espérant le tout conforme, veuillez agréer, Madame, l'expression de nos sentiments les meilleurs.

Isabelle Allard, avocate Responsable de l'accès aux documents et de la protection des renseignements personnels

Héma-Québec

4045 boul. Côte-Vertu Saint-Laurent (Québec) H4R 2W7

Téléphone: 514 832-5000, poste 5240 / Télécopieur: 514 832-1025

www.hema-quebec.gc.ca

Donnez du sang. Donnez la vie.

Ce courriel est confidentiel et ne s'adresse qu'au(x) destinataire(s) indiqué(s). S'il vous a été transmis par mégarde, veuillez l'effacer et en aviser l'expéditeur aussitôt. Merci!